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CAMPUS DIADEMA

ATA     DA     REUNIÃO     ORDINÁRIA     DA     CÂMARA     DE     EXTENSÃO     DO     CAMPUS
DIADEMA(CTE)

DATA  : 22 DE JUNHO DE 2015

Aos vinte e dois  dias do mês de junho de dois mil e quinze às 12:00h
reuniram-se  os  membros  da  Câmara  Técnica  de  Extensão  (CET)  do
Campus Diadema da Unifesp,  na Unidade “Antonio Doll”, secretaria de
extensão,  sob a coordenação dos representantes da Câmara de Extensão
composição 2015-2017  com a presença dos futuros membros: Profa. Dra.
Eliana Rodrigues, Profa. Dra. Carolina Vautier, Profa. Dra. Lígia Azzallis,
Profa.  Dra.  Paula  Midori,  Profa.  Dra.  Claudia  Fegadolli,  Profa.  Dra.
Silvana Zajac, Profa. Dra. Luciana Rizzo, Profa. Dra. Verilda Kluh como
suplente e  Daiana Rodrigues representante dos Técnicos Administrativo
em  Educação,  Representante  Discente  Fernando  Machado  e  Patrícia
Cristina  Jacob  Vieira  Assistente  em  Administração  como  secretária  da
Câmara Técnica de Extensão. A Profa. Dra. Lígia inicia a reunião em nome
de todos falando das demandas da Câmara para representação ao Coex,
PDinfra  e  a  Congregação  do  campus  que  está  sem  representação  e
informou que na semana passada no dia 15/06/2015 iniciou-se oficialmente
a nova gestão e em uma conversa com todos os novos membros  ficou
decidido  provisoriamente  algumas  questões  da  Câmara  Técnica  de
Extensão como a avaliação dos projetos que ficou para a Professora Eliana
Rodrigues, a PDinfra com a Professora Luciana Rizzo na reunião da Proex
do dia de hoje ficou com a Professora Paula Castelo a Professora Lígia
disse que poderia articular entre as Câmaras Técnicas de Pós-Graduação e
Graduação  para  que  possam conversar  e  ver  apoio  de  ambas  as  partes
relacionado a extensão ainda mais que terão que 10% de toda atividade
voltada para extensão uma vez que esse é o requisito para progressão, a
Professora Verilda ficou a disposição para o que precisar, ficou decidido
que para o cargo de aproximadamente um ano a Profa.Dra. Lígia Ajaime
Azzalia  ficaria como coordenadora da Câmara Técnica de Extensão e a
Profa. Dra. Paula Castelo como vice e que  as reuniões seriam abertas para
quem quiser participar  discutiu-se a definição de um membro da graduação
e pós-graduação para completar o quadro de membros da Câmara Técnica
de Extensão uma vez que não está completo , Daiana se disponibilizou para
organizar as futuras reuniões e a Professora Carolina ficou de conversar
com alguns alunos para ver a disponibilidade de participar da Câmara de
Extensão o Discente Fernando disse que organizaria o fórum dos projetos
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do campus para que possamos saber quais estão  ativos e não e reorganizar
a página da Extensão nada mais a acrescentar Eu Patrícia Cristina Jacob
Vieira lavro a ata.
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